

Mahn- und Gedenkstätte

Düsseldorf 2015

Die Mahn- und Gedenkstätte Düsseldorf ist heute ein Ort des Lernens, des Forschens und des Gedenkens. Das Licht hat hier im Wesentlichen eine dienende Funktion und unterstützt das neue Ausstellungskonzept über richtbare und fokussierbare LED Einbaustrahler. Nur im alten Flurbereich wurde das Licht auch als Gestaltungselement in Form von historischen Kugelleuchten raumbetonend eingesetzt, und beleuchtet gleichzeitig diffus und schattenfrei die Grafiken an den Wänden.

Bauherr: Förderkreis der Mahn- und Gedenkstätte, Düsseldorf e.V.

Büro für museale Ausstellungen: Stefanie Dowidat

Lichtplanung: Dinnebieer Licht GmbH, Wuppertal

Fotograf: Peter Hinschläger

